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平成３０年度 第１回津奈木町総合教育会議録 

１ 期 日 平成３０年１１月２２日（木）  開会 午後３時３０分 

                      閉会 午後５時００分 

２ 場 所 津奈木町役場２階会議室 

３ 出席者（６名） 

津奈木町長 山田豊隆、教育長 塩山一之、 

教育委員  福田征起、寺床浩治、林田雄二、雜賀優美 

４ 欠席者  

   なし 

５ 出席事務局職員 

   教育課長 椎葉正盛、総務課長 林田三洋、総務課 川野裕司、椎葉真也子   

６ 出席を要請し、出席した者 

   なし 

７ 傍聴者 

   なし 

８ 議 題             

（１） 津奈木町の教育について 

（２） 協議 

（３） 平成３０年度第２回総合教育会議について 

（４） その他           

 

９ 審議内容 

○ 事務局） 

みなさん、こんにちは。皆さんお集まりのようですので、只今から平成３０年度第

１回総合教育会議を開催致します。 

  先ず始めに挨拶ということで、町長ご挨拶をお願いします。 

○ 町長） 

みなさん、こんにちは。お忙しい中、集まりいただきまして大変ありがとうござい

ます。今日は平成３０年度津奈木町第一回総合教育会議にご出席いただき大変ありが

とうございます。ご存知のとおり新学習指導要領が小学校は平成３２年度と去年は言

ったのですが、もう来年から元号が変わりますので２０２０年度から小学校、中学校

は２０２１年度から完全実施になります。すでに小学校では道徳教育等が取り入れら

れて、また社会に開かれた教育が行われているようでございます。そして今後ますま

す英語教育、ＩＣＴを利用した情報、あるいは国際化社会に対応できる教育がますま

す図られるようやっているところだと思います。いずれもこれらに乗り遅れないよう

充実した学習が重要になってくるかと思っているところです。今後とも皆さんには大
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変お世話になりますけれども町と教育委員会、学校とが連携をとりながら、学校教育

あるいは社会教育、生涯学習などを津奈木町のために進めていきたいと思っています

ので、どうぞご支援をよろしくお願いを申し上げます。本当に今日はお世話様でござ

います。 

○ 事務局） 

ありがとうございました。それでは、早速議題に入らせていただきます。まず、

はじめに、はじめに津奈木町の教育についてご説明をお願いします。教育長お願い

します。 

○ 教育長） 

  ・津奈木町の教育について（資料参照） 

   平成３０年度学校教育の主な課題について 

    学級編成について  

    学力向上について 

     全国学力・学習状況調査について 

     学力工場のために力を入れているところ 

     英検受験状況の合格者について 

    いじめ・不登校について 

     津奈木町いじめ問題対策連絡協議会について 

小学校部活動の社会体育化の動きについて 

    教職員の働き方改革について 

    ＩＣＴ機器の更新の時期 

   平成３０年度生涯学習の課題 

    社会体育・町民体育祭の在り方について 

    今後の町民活動の方向性 

    本町の生涯学習の在り方について 

    本町の子どもの育成に係る対応について 

    本町の社会教育体制・組織づくりについて 

○ 事務局） 

ありがとうございました。教育長からお話ありました、津奈木町の教育を含めま

して次の議題の協議に移りたいと思います。町長部局からの協議ということで町長

から何かございませんか。なければ委員さんからでもいいです。 

○ 教育長） 

   町から教育委員会とか、教育委員会ではなくてもいいですが、こんなのをしてほ

しいとかあれば。 

○ 総務課長） 

   総務の方では平成３１年度予算の査定をしているが、このＩＣＴの機器更新につ

いて、部分、部分を補強していくイメージよりも５年目のリースが終わる時期なの
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でその予算を平準化していって新たな機器を導入して更新していくような計画を作

っていってほしい。先生方のストレスチェックの健康管理についてはぜひ必要。併

せて健康管理を相談する産業医などもこちらからお願いできれば。 

○ 教育長） 

   今後の就学前の教育について何かありませんか。 

○ 委員） 

   検討委員会がまだ立ち上がってないので。保育園の流れで決定させるのかなと。 

○ 町長） 

   少子化が進む中である程度検討していく時期かと。当面の課題として立ち向かっ

ていかなくてはならない。 

○ 委員） 

   職員の待遇の改善も図っていかなくてはならないのでは。  

○ 総務課長） 

   再来年度から会計年度任用職員を施工する。 

○ 教育長） 

   他にありませんか。 

○ 教育課長） 

   教育委員会が管理している施設関係について、今年は特にグランドなどの草がす

ごく、職員が早朝から出て除草しても間に合わない状況なので、一番草が生える半

年ぐらいは草払いをする人を雇えないか。 

○ 総務課長） 

   基本的には人間は雇えないが、年に何回かシルバー人材に委託するなどは可能。 

○ 教育長） 

   他に何かありませんか。去年は年度に２回教育総合会議をしているので、もう一

度２月ころにしたいと思います。 

○ 事務局） 

   それでは本日はご多忙にもかかわらず、本会議に出席していただきありがとうご

ざいました。 

午後５時１０分、閉会を宣告 


